

五霞中学校が全国花のまちづくりコンクールにおいて優秀賞を受賞しました

五霞中学校では、昨年度の第28回全国花のまちづくりコンクールの団体部門で、花のまちづくり奨励賞・同コンクール審査委員会賞の受賞に続き、第29回全国花のまちづくりコンクールにおいて、応募総数1,543件の中から、花のまちづくりコンクールの優秀賞にあたる推進協議会長賞を受賞しました。

五霞中学校では、生徒の情操教育には、豊かな環境づくりが欠かせないという考え方で、花いっぱい为学校づくりを平成25年から正門や通用門、校舎の周辺などで花づくりを行い、今年優秀賞を受賞し、全国2番目となりました。



茨城新聞社提供

このコンクールは1990年に大阪府で開催された国際花と緑の博覧会（略称「花博」）の理念「自然と人間との共生」を継承する事業として1991年に始まりました。

生徒会の環境美化委員会が中心となって作成した花壇計画をもとに、PTA、教職員、地域と協力して作業を行い、8割以上の花苗を種子から自家栽培しています。

生徒と教職員及びPTAが協力し学校の美化に努め、地域に花の魅力を伝え、花を楽しめる環境づくりに取り組んだ事が評価されました。

夢について考える授業が五霞東・西小学校で行われました

11月11日、五霞町商工会青年部主催による（財）日本サッカー協会の「JFAこころのプロジェクト」が五霞東・西小学校で5年生を対象に開催されました。「夢の教室」は、今回で10回目となり、「夢先生」を小学校に迎え、児童たちに「夢」をテーマに授業を行っていたべくものです。

夢の教室は90分で行われ、前半は、夢先生と一緒に体育館で体を動かし、児童たちは緊張がほぐれ、楽しそうに体を動かしていました。



五霞西小学校における「夢の教室」の様子

後半は教室に場所を移し、滝田先生が自身の経験談を交え、夢を持つこと、気持ちを伝えることや諦めないことの大切さを教えていただき、児童たちは熱心に授業を受けていました。今回の夢先生を紹介します。

○滝田 学 先生



幼少期にサッカーを始め、中学校時代にフットサルも始め、2007年、Fリーグ（日本フットサルリーグ）開幕に合わせ、ASVペスカドーラ町田に加入。

2010年にフットサル日本代表に初選出され、2010年AFCフットサル選手権で3位、2012年の同大会では、優勝を果たし、2014年大会では、キャプテンとしてチームをけん引し、連覇に貢献。

現在も、日本代表及びASVペスカドーラ町田で現役選手として活躍されています。

五霞東小学校にガスコンロの寄贈がありました

12月3日、茨城県高圧ガス保安協会猿島地方支部から東小学校へ9台の最新型ガスコンロの寄贈がありました。

茨城県高圧ガス保安協会では、LPガス機器を安心・安全に使用してもらうため、学校等で使用している安全機能が付いていない古いLPガスコンロを対象に最新型の寄贈事業を行っています。

東小学校では、寄贈式に合わせて4年生の授業で、親子ふれあい料理教室を開催しました。



目録寄贈



料理風景